
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence 82223846

Prix 1 272 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Situé  entre  Juan-les-Pins  et  Antibes,  niché  au  sein  d'une  résidence  prestigieuse

agrémentée  d'un  parc,  cet  élégant  appartement  d'environ  100  mètres  carrés  est

idéalement  positionné  à  proximité  des  plages.Il  se  compose  d'une  généreuse

terrasse, de deux chambres partageant une salle de bains avec douche, ainsi que

d'une chambre principale pourvue de sa propre salle de douche. Deux garages en

sous-sol  et  deux  celliers  complètent  l'espace  de  vie,  tandis  que  son  exposition

sud-ouest  assure  une  luminosité  optimale.L'atout  majeur  de  cette  résidence  est

son magnifique jardin ainsi que sa piscine ...

Located  between  Juan-les-Pins  and  Antibes,  nestled  in  a  prestigious  residence

with its own park, this elegant flat of around 100 square metres is ideally positioned

close  to  the  beaches.It  features  a  generous  terrace,  two  bedrooms  sharing  a

bathroom  with  shower,  and  a  master  bedroom  with  its  own  shower  room.  Two

basement garages and two cellars complete the living space, while its south-west

exposure  ensures  optimum  light.The  main  feature  of  this  residence  is  its

magnificent  garden  and  heated  swimming  pool,  providing  a  peaceful  outdoor

space.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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